

Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Kurbetriebsausschusses der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen vom 28.05.2020

Top 4.2 Situation der Kurverwaltung unter Corona-Bedingungen

Neubau Dünenpromenade

Herr Bernd Opfermann erhält das Wort und berichtet über den aktuellen Sachstand der Dünenpromenade. Derzeit laufen alle Arbeiten planmäßig.

Herr Mirko Klein fragt nach Problemen mit Anwohnern während der Rüttelarbeiten zur Pfahlgründung.

Herr Bernd Opfermann bestätigt, dass auf Grund von Anwohnerbeschwerden Messungen durchgeführt wurden, die alle ohne Befund blieben. Es konnten keine Risse oder ähnliche Schäden festgestellt werden. Alle Messungen lagen im Normbereich.

Herr Michael Steigmann fragt, ob seitens des Amtes oder der Kurverwaltung den Bau der Dünenpromenade begleitet wird.

Frau Claudia Hörl verneint, da Herrn Bernd Opfermann die Bauleitung obliegt.

Herr Michael Steigmann fragt nach, ob es wieder die öffentlichen Termine zu den Baustellentreffs gibt.

Herr Bernd Opfermann teilt mit, dass diese aufgrund von Corona nicht stattfinden konnten. Zukünftig wären die im 4-Wochen-Rhythmus grundsätzlich zwar möglich, allerdings ist es kaum praktikabel, wenn man sich an die Abstandregelungen halten muss, da man bei einer größeren Personenanzahl ein Mikrofon bräuchte, damit die Besucher etwas verstehen.

Die Kurverwaltung informiert auf www.boltenhagen regelmäßig über den aktuellen Stand zum Bau der Dünenpromenade. Außerdem werden die DLRG Türme und Strandkorbvermieter mit Informationskarten ausgestattet, die auf Nachfrage der Gäste ausgegeben werden können.

Frau Beatrix Bräunig bittet um Information zum Stand der Kosten und Mehrkosten.

Frau Claudia Hörl informiert, dass ein Antrag auf Nachförderung gestellt wurde und Herr Harry Glawe, Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit bereits zum Baubeginn die Bereitschaft signalisiert hat, diese Nachförderung auch zu übernehmen.

Herr Bernd Opfermann sieht die Bausumme nicht in Gefahr. Derzeit sind keine Überschreitungen erkennbar. Mehrkosten und Einsparungen halten sich in der Waage.

Herr Dieter Dunkelmann fragt wie weit die Planung der DLRG Häuser vorangeschritten ist und bittet um Mitsprache zur farblichen Gestaltung.

Herr Bernd Opfermann informiert, dass die Abgabe der Angebote erfolgt ist, in zwei Monaten mit dem Bau begonnen wird, derzeit die Farbtöne Grau und Gelb favorisiert sind, es aber noch Möglichkeiten zur Farbgestaltung gibt. (*Hierzu später im Antrag*)

Sandregenpfeifer am Strand

Auf Nachfrage durch Herrn Michael Steigmann verweist Frau Claudia Hörl darauf, dass es sich seitens des Landkreises um eine Anordnung zur Sperrung des Strandes in Redewisch am 15.05.2020 zum Schutze des brütenden Sandregenpfeifers handelt.

Mitarbeiter Bauhof und Kurverwaltung

Frau Claudia Hörl berichtet über alle Corona Maßnahmen für die Mitarbeiter der Tourist- Information, Verwaltung und Bauhof.

ALDI Toilette

Frau Claudia Hörl informiert, dass es am 05.05.2020 einen Termin mit einem Vertreter von ALDI, dem Bürgermeister, der Kurverwaltung und dem Amt Klützer Winkel gab. In diesem signalisierte ALDI, eigenverantwortlich die Toilette am ALDI zu übernehmen und zu betreiben.

Nach reger Diskussion folgt der Vorschlag, dass die ALDI-Toilette für ein Jahr auf Probe als Testphase durch ALDI übernommen und betrieben wird unter der Bedingung, dass ALDI alle Kosten zur Betreibung und Reparatur trägt und die Toilette innerhalb der Landeöffnungszeiten ohne Schlüssel zugänglich ist.

Dass die Toilette weiterhin in der Obhut der Kurverwaltung bleibt und betrieben werden soll, wurde nur durch ein Ausschussmitglied befürwortet.

Der Testphase stimmten 8 Vertreter zu.

Frau Claudia Hörl veranlasst die Übergabe der Toilette an ALDI für 1 Jahr.